



Confía en que podrá avanzar en campaña

# Máynez admite que 8 de cada 10 "no me conocen"

**EL PRECANDIDATO** presidencial emecista afirma que el proceso electoral ahora es una competencia de tres; "también aspiro a ganar el respaldo de personajes como Alfaro", dice

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**E**l precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez, reconoció que gran parte de la población no lo conoce, pero el partido sí es identificado entre los mexicanos, por lo que espera avanzar y cobrar ventaja cuando inicien formalmente las campañas, lo que ocurrirá hasta marzo.

"Ocho de cada 10 mexicanos no me conocen; tenemos una ventaja, ocho de cada 10 ya conocen a Movimiento Ciudadano. Yo le he apostado muchísimo a un proyecto colectivo. Diría que sí es una desventaja.

"México tiene una de las campañas presidenciales más largas del mundo y no recuerdo ninguna candidatura presidencial que haya terminado con un reconocimiento de menos del 70 por ciento ni ninguna que no se haya terminado convirtiendo en una competencia entre tres", declaró en entrevista con el periodista Ciro Gómez Leyva.

**LA CARRERA** política de Jorge Álvarez Máynez comenzó en el PRD, hace casi 23 años, mientras que un año después y hasta el 2007, fue regidor del municipio de Zacatecas.

**Eldato**

El emecista se dijo confiado en que conseguirá avanzar frente a las otras dos candidaturas, debido a que la mayoría de la población aún no tiene claro el contexto electoral por desinterés, derivado de lo que llamó un "déficit" de la política mexicana.

"Confío en que, a partir de marzo, en la contienda presidencial, cuando haya tres campañas, spots, debate, cuando haya equipos, porque creo mucho en los proyectos, en los proyectos colectivos, la gente va a comparar y yo aspiro a que me favorezca", dijo. También hizo hincapié en que la población podría declinar por una campaña en la que no se han erogado tantos recursos.

Cuestionado sobre la posición en la que arranca este camino hacia la Presidencia frente a dos precandidatas que le llevan ventaja, se refirió a la morenista Claudia Sheinbaum como la "candidata de un Presidente muy popular" y reconoció que ante su avance él sí tiene "más conciencia".

"No estoy confiado, no niego, no soy omiso, entiendo la adversidad, pero tengo disciplina y estoy acostumbrado a remontar la adversidad", declaró.

También abordó la crítica que hizo el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, a su designación. Aseguró no sentirse sorprendido porque el mandatario ya había marcado distancia; sin embargo, comentó que le gustaría "revertirlo" porque "no podría aspirar a ganar la Presidencia si no aspiro a ganar el respaldo de personajes como Enrique Alfaro".

A lo largo del día recibió algunos reconocimientos por su nombramiento

como abanderado, entre ellos el del jurista Miguel Carbonell, quien se dijo orgulloso de tener un exalumno que ahora aspira a la Presidencia del país.

"Hace 33 años que doy clases a nivel universitario. Nunca antes un alumno había logrado una candidatura presidencial. Podrían entender el enorme orgullo y felicidad por lo que ahora está logrando @AlvarezMaynez a quien le deseo el mayor de los éxitos", escribió en redes sociales.

También el dirigente nacional emecista, Dante Delgado, le dedicó otro mensaje en el que dijo que lo que llaman "la vieja política" ahora debe "temblar" porque "aquí hay proyecto de futuro, porque no importa lo que hagan no van a poder detener este movimiento de lo nuevo".

El líder del partido agregó: "Lo nuevo va de nuevo con @AlvarezMaynez. Con lo nuevo vamos a sacar a la vieja política y darle a México la alternativa de futuro que demanda".



EL DIRIGENTE de MC (izq.) con el precandidato, el miércoles.

“

**OCHO DE CADA 10** mexicanos no me conocen; tenemos una ventaja, ocho de cada 10 ya conocen a Movimiento Ciudadano. Yo le he apostado muchísimo a un proyecto colectivo

**Jorge Álvarez**

**Máynez**

Candidato presidencial de MC

”